
�⽉活�したクルー�

�て⼤�開�
��エピソード

2024.05



かやちゃん

PLANNER
⼩�さん

カフェやフェスなどの�業で
お��の�動を⽣み�ける
流⽯な漫�を�みたいです�

カフェを��⾯から�えてくださっているかやさ
ん��� 在��理からカフェのキャスト、物�
の�売からドレスの�売まで�� ⼀⽇でたくさ
んのことをこなしています。 かやさんのお��
ファーストな��は��でお��の�動を作り�
しています＾＾ 仲間のことも常に⾒えていて仲
間思いでもあるかやさんがふさわしいのではない
かなと思い、提�させていただきました。



PLANNERゆうなちゃん

��すぐでの�果。何より�果
を�す為の�⼒が�晴らし

い��成功に�る事なく、�⽇
�問をしてくれる�。キャスト
との��構築など�晴らしい�

カフェもDRも�業も���でたくさんのこ
とを同時にこなしていくスキルが�すぎ
る�また⽇々の向上�が�晴らしいと思い

ます。

��とは思えない⼤活��アドバイザー、
�業、カフェさまざまなところで活�する
ゆうなちゃんの�の�⼒や�え�を漫�で

⾒てみたいです���



PLANNERゆうなちゃん

��前からがんがん⾃ら挑戦して、
��とほぼ同時に

DRデビュー�そして�業もカフェも�
3⼑流はすごすぎる���

すごいスピードで�成�✨
歴を�じさせないぐらいの⼒を
持っていて�当〜〜にすごい�
�業でもカフェでも��な⾏動
⼒はみんなの�です�

カフェ、�業、そしてアドバイザーまで
もやるスペシャリスト��当に何��の
働きなのか� アドバイザーで成�を�し
��2ヶ⽉⽬で売上も2��すごすぎま

す�



キャストさんの研�から、�
�まで��のこと�えてくれ

てるから。

PLANNERまゆぴ

��リニューアルしてからの売り上
げだったり、��作りだったたり、
より良くするための⾏動がたくさん
あったと思います�����物�の
売り�もすごい������

��を再開して、�ってくだ
さっている、 カフェやアドま
で幅�く活�している

お�のファンもまゆぴさんの
ファンもどんどん作ってる



PLANNERぐっち

アドバイザーになってから、
フェスでしっかりと
フェア予��得へ
貢�していてすごい�

アドバイザーになってからの
活�すごいです�

クリエイターやアドなど
�彩な��とチャレンジ�✨



DIRECTOR

キレッキレのはらしまさ
んのこれまでの成���
を漫�でみたいです�

��さん

�レス＆��性の構築でクライアン
トの�も掴みつつ ��が�るよう
に、�内でもみんなのフォローや�
�をたくさんしてくれていて なく
てはならない�在でした��



DIRECTOR

クライアントさまから沢
�の�件を��していた
だいていてすごかったで
す�

ゆづし

クライアント�との��性バッチ
リ��先�から�頼されていて�頼
も�く、��アカウントも�得です
ごい��✨



SNS CREATORとわちゃん

��2年⽬でクリエイターとして
もチームリーダーとしても仕�
み�と���ができている

��にレクチャーする立場とし
てしっかり業�を⾒てくれた
り、SNSの��点を⽇々�えた
り発�をしてくれている

バズリ���のとわちゃん���当に�かいところまでも
こだわりにこだわってクライアント�、ユーザーさんすべ
ての�を掴む��をしているとわちゃんの�みそを⾒える
漫�を⾒てみたいです��あととわちゃんの優しさ、周り

を⾒る⼒も�当に尊�しています�



SNS CREATOR

とわちゃんの���⼒と��⼒が�当にピカイチで
す� 1年間苦しい時期もあったと思うのですが やっと
⽇の⽬を⾒ているとわちゃんが�かしいです✨ 丁寧に
クライアントの��にも�り�ってる�や チームをま
とめる�、とっても頼もしいので漫�でぜひみたいで

す�

とわちゃん



IMAGINIA

この1年いろいろな��の中でご当地を�り
切り、��、露�、有料�事�、farnyなど
など�々のことを�時間��で担ってきたの
が�すぎ＆��すぎます���5⽉からも有
料�事をパワーアップ�作成まで�得してい
てそのスピード�も�当にすごい�プロで
す� そんなかなにさんのこの1年も⾒たい
な〜という気持ちで��させていただきまし
た♡ 

かなにさん
ひなこちゃん

�期間に�って�決できていなかった
IGAの⾃動��を�決��何事も�めず
に�題を発⾒して�査して仲間やクラ
イアント�のために�決する�がかっ

こいい��
�当にいつもありがとう��



IMAGINIA
�々な�署との��をとって��にサー
ビスクオリティー向上に貢�をしてくれ
て、常に⾃�⾃�を超えていくような⾏
動をしてくれて�ました�

ひなこちゃん

IGAの開発がとても助かっています�い
つもありがとうございます�

みんなの�り事を⾃ら⾒つけては どん
どん�決していくひなこちゃんが どん
な思いでお仕事してるのか知りたいで

す�

IGAの⾃動��復活してくれました��
SNSもそうだし、プラコレウェディン
グもたくさん��に向けて動いてい
て、�当にプラコレにとってなくては
ならない�在だと思います�



IMAGINIA
２年⽬に�ったばかりとは思えない⾃
⾛⼒で開発・不����を�々と�決
していく�がカッコ良すぎます�どん
なことを�えて⽇々⾏動しているのか
をぜひ漫�で⾒たいです�

ひなこちゃん

ひなこちゃんは�柄も技�⼒もすごい�
�しい相�事をしても「できる」ように
するために⼀⽣��向き�ってくれて�
�までやり切ってくれてお��王だし仲

間王だしいつも��です�

�回、IGAの⾃動��の不��を�決してくれたの
は�当に�晴らしい挑戦と動きだと思いました�い
つも�々な⾯で��の気持ちがいっぱいですが、�
もできなかったことをやり�げるひなこちゃんは�

当にすごいなと思います�


